
 

 

El nuevo etiquetado de alimentos es "una cuestión de 
salud pública" para dietistas y nutricionistas 
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MADRID, 5 Nov. (EUROPA PRESS) - El nuevo etiquetado de alimentos es "una 
cuestión de salud pública" para dietistas y nutricionistas, así lo afirma el representante 
del Consejo General de Colegios Oficiales de Dietistas-Nutricionistas (CGCODN), 
Manuel Moñino, en su intervención ante la Federación de Dietistas-Nutricionistas de 
Europa (EFAD) sobre la conveniencia de que España adopte un etiquetado frontal que 
indique la calidad nutricional de los alimentos que se consumen. 
 
Leer mas: https://www.infosalus.com/nutricion/noticia-nuevo-etiquetado-alimentos-
cuestion-salud-publica-dietistas-nutricionistas-20181105113737.html 
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